



Bundesjugendspiele 2023 an der Johann-Peter-Hebelschule

Am Freitag, den 19. Mai kamen nahezu 400 flinke und bewegungshungrige Athletinnen und Athleten im Stadion am Sportzentrum Bruchsal zusammen und freuten sich auf den bevorstehenden Schulsporttag. Gemeint sind alle Schülerinnen und Schüler der Hebelschule, die sich anlässlich der Bundesjugendspiele 2023 dort eingefunden hatten. Gern tauschten sie ihren Stuhl im Klassenzimmer gegen das sportliche Programm und waren bereit, ihre Ausdauer und ihren sportlichen Ehrgeiz unter Beweis zu stellen. Der Wettergott begrüßte den Bewegungseifer und sandte mit anhaltendem Sonnenschein seine Zustimmung.

Nach einer Einführung durch die Konrektorin Frau Knopf, ging es für alle Klassen in die Aufwärmphase. Anschließend begaben sich die Kinder an die einzelnen Stationen. Als Disziplinen mussten Weitwurf, Weitsprung, ein 50-Meter-Lauf und Seilspringen absolviert werden. Die einzelnen Wettkämpfe bereiteten den Kindern viel Freude und immer wieder wurde beim gegenseitigen Anfeuern der Sportsgeist angefacht.

Der Einsatz vieler Eltern und Lehrer machte es möglich, dass die Stationen korrekt durchgeführt werden konnten. Der Förderverein hielt zusätzlich für alle Schülerinnen und Schüler den ganzen Vormittag über einen gesunden Zwischensnack bereit.

Am Ende des Stationsdurchlaufs brachten die 50-Meter-Pendelstaffeln die gesamte anwesende Schulgemeinde gehörig in Stimmung. Unter großem Beifall traten zunächst die lauschnellsten Drittklässler gegen mutige Läufer aus der Elternschaft an. Schließlich brachten die Viertklässler eine Gruppe gegen sie antretender Lehrer ins Schwitzen und last but not least forderte die Elternstaffel die Lehrerstaffel zum Laufwettbewerb heraus.

Zum Abschluss kamen alle Klassen vor der Tribüne zusammen. Unter der Anleitung von Frau Jaeschke und Frau Wormer nahmen die Kinder freudig den Rhythmus des Liedes „Happy“ von William Pharell auf und boten eine schwungvolle Tanzchoreografie dar.

Schließlich wurde der Einsatz der vielen helfenden Hände bei Planung und Durchführung des Sporttages von der Konrektorin in einem kurzen Dankeswort gewürdigt. Der Refrain des Liedes „Happy“ schwang am Ende der Veranstaltung allen noch im Ohr und brachte zum Ausdruck, was sich als Fazit festhalten lässt: Die Schulfamilie der Johann-Peter-Hebelschule schaut auf eine schöne und gelungene Sportveranstaltung zurück. Herzlichen Dank an alle, die teilgenommen und mitgeholfen haben! Wir freuen uns schon auf die Bundesjugendspiele im nächsten Jahr!

